

Bew7 Fabian Müller

Tagesordnungspunkt: 7.1. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für die Landesdelegiertenkonferenz (LDK) [12 Delegierte, 12 Ersatzdelegierte, Amtszeit 1 Jahr]

Selbstvorstellung

Für das gute Leben für alle kämpfen –das ist für mich der Kern grüner Politik. Wir wollen Gerechtigkeit für alle Menschen und Gerechtigkeit kann es nur in einer Welt geben, die Frieden hat und bei der wir die natürlichen Lebensgrundlagen erhalten.

Thematisch arbeite ich an der Digitalisierung. Als sachkundiger Bürger, als Mitglied im Kreisvorstand und im letzten Jahr als Kandidat für den Bundestag. Besonders wichtig ist dabei für mich die Gerechtigkeit bei der Digitalisierung. Und für diese will ich mich insbesondere bei der kommenden Landesdelegiertenkonferenz starkmachen.

Grundvoraussetzung für Gerechtigkeit im digitalen Raum ist der Zugang zu Digitalität. Dafür braucht es einen Internetanschluss, ein Endgerät, um Digitales zu nutzen und die Kompetenz das auch zu tun.

Jenseits des Zugangs ist mir auch die Digitalisierung der Verwaltung wichtig, denn Verwaltung soll nahe bei den Bürger*innen sein und die Lebensrealität der Bürger*innen ist inzwischen digital.

Das Ergebnis der Koalitionsverhandlungen will ich daran messen, ob damit eine gerechte Digitalisierung möglich ist. Falls nicht, möchte ich klar machen, dass auch ein Koalitionsvertrag im Zweifel nur Mindeststandard sein kann und wir uns vornehmen müssen, mehr zu erreichen.

Dafür freue ich mich über Euer Vertrauen

Fabian

Zu mir: Jurist --> Promotion, IT-Unternehmer, in den städtischen Ausschüssen zur Digitalisierung, Stellv. Delegierter zur Bundesarbeitsgemeinschaft Digitales und Medien. Früher: Vorstand Jugendpresse Rhld.



Alter:

25

Geschlecht:

m